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Falschparken 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Anzeigen wegen falsch parkender Autos auf dem Gebiet der Stadt 
Kassel sind dem Ordnungsamt der Stadt Kassel im Zeitraum vom 
01.01.2021- 31.12.2021 und vom 01.01.2022 bis aktuell zur Kenntnis 
gebracht worden? 

2. In wie vielen Fällen wurde hierbei unerlaubt auf 
a) Gehwegen 
b) Einrichtungen des Radverkehrs (z. B. Radwege, Radfahrstreifen, 
Radschutzstreifen) geparkt? 

3. In wie vielen Fällen unter 2. wurden die Anzeigen nicht von Amts wegen 
aufgenommen, sondern gehen auf Anzeigen anderer 
Verkehrsteilnehmer*innen zurück? 

4. In wie vielen der unter 2. genannten Fälle wurden Verwarngelder 
akzeptiert; wie viele hiervon entfallen auf Fälle nach 3.? 

5. In wie vielen der unter 2. genannten Fälle ergingen Bußgeldbescheide; wie 
viele hiervon entfallen auf Fälle nach 3.? 

6. In wie vielen der unter 5. genannten Fälle wurden Bußgeldbescheide 
aufgehoben? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzende Wilmes die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Vera Wilmes Sabine John 
Vorsitzende  Schriftführerin 




